



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERAL. Munich, West Germany, junio 16 (AP). La actriz de Alemania Occidental, Hanna Schygulla, es vista hoy durante el funeral del conocido director de cine alemán, Rainer Werner Fassbinder, quien apareció muerto en su auto, al parecer, víctima de un ataque cardíaco.

## E.U. desea tropas de las N.U. en el Líbano

Washington, jun. 16 (Latin-Reuters). Los Estados Unidos quieren que las tropas de las Naciones Unidas permanezcan en el Líbano y están tratando de dar forma a otras soluciones que permitan el mantenimiento de la paz y la retirada israelí de ese territorio, dijo hoy el Departamento de Estado.

El portavoz Dean Fischer dijo, no obstante, que resulta prematuro especular sobre la posibilidad de que tropas

estadounidenses desarrollen el papel de custodios de la paz en el Líbano, como lo sugirió Israel.

Fischer dijo también que el presidente Ronald Reagan será quien adopte la decisión en torno a la venta de otros 75 aviones F-16 a Israel.

Al mismo tiempo funcionarios gubernamentales señalaron que la proyectada entrevista del mandatario con el primer ministro israelí

Pasa a la página 21

## Contra Plan Mitterrand la izquierda y derecha

París, junio 16 (UPI). Los sindicatos comunistas franceses rechazaron hoy el congelamiento de salarios y precios del presidente François Mitterrand, y un partido derechista de oposición planeaba introducir una moción para censurar al gobierno socialista.

El alcalde de París Jacques Chirac, jefe del Movimiento Gaullista por la República, el segundo partido

de oposición, dirigirá el ataque contra el programa económica de emergencia del gobierno, anunciado después de la devaluación el fin de semana del franco en un 10 por ciento.

Chirac fue un candidato presidencial derrotado en las elecciones del año pasado, y su aparición en la Asamblea Nacional será su primera aparición pública en ocho meses.

## Dólar tiene mayor alza frente al marco alemán

Francfort, Alemania Federal, Jun. 16 (Latin-Reuters). El dólar alcanzó hoy su cotización más elevada de los últimos nueve meses contra el marco alemán, impulsado por la creciente brecha entre las altas tasas de interés estadounidenses y las de los otros países industrializados, dijeron operadores de cambio.

El dólar se cotizó a 2,4340 marcos, con alza de más de un pfennig con respecto a los

niveles de ayer y cinco frente a su precio del viernes.

El dólar también obtuvo un alza récord al ser fijado a 6,7420 francos en París, lo que representó una suba del 7.5 por ciento con respecto a los niveles previos al realineamiento del Sistema Monetario Europeo (SME) dispuesto el fin de semana, cuando fueron revaluados el marco alemán y el florin holandés y devaluados el franco

Pasa a la página 63

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 58)

# Canciller argentino pide al Gabinete que renuncie

Buenos Aires, junio 16 (AP). Fuentes fidedignas dijeron hoy que el canciller Nicanor Costa Méndez había dimitido y que propuso a sus colegas del gabinete que lo imiten, a fin de dejar en libertad de acción al presidente Leopoldo F. Galtieri, en circunstancias en que la Argentina enfrenta una difícil situación, derivada de su derrota militar en las islas Malvinas.

No hubo confirmación oficial de la presentación de renuncias, pero las fuentes indicaron que, además de Costa Méndez,

de, también habría presentado su dimisión el ministro del Interior, general Alfredo Saint Jean. Galtieri habría pedido a ambos que continúen en sus funciones, y el canciller participó hoy en una reunión del Comité Militar, que integran los tres componentes de la Junta Militar y el titular del Estado Mayor Conjunto, vicealmirante Leopoldo Suárez del Cerro.

Se estimaba en los medios políticos, que la renuncia colectiva del gabinete, que podría concretarse a la brevedad, favorecería el propósito de Galtieri, anunciado anoche en un mensaje al país, de "revisar y corregir todo lo que sea necesario en política interna y externa".

Circulaban también versiones, no confirmadas, acerca de presiones para que la totalidad de la Junta Militar, compuesta por Galtieri, el comandante de la Marina, almirante Jorge Anaya y el jefe de la Fuerza Aérea, brigadier Basilio Lami Dozo, se alejen de sus cargos.

Propósitos de superar dificultades

La conducta del presidente, sin embargo, parece indicar Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRISIONEROS. Tel Aviv, junio 16 (AP). Soldados israelíes dan agua a prisioneros palestinos que permanecen vendados de los ojos. De acuerdo a informes periodísticos, este día los israelíes han capturado a unos 6 mil prisioneros en Beirut, al tiempo que es fortalecida la posición de Israel frente a la OLP.

## Enérgico llamado a paz en Líbano hace el Papa

Ciudad del Vaticano, junio 16 (AP). El Papa Juan Pablo II formuló hoy un enérgico llamado para una cesación de hostilidades en el Líbano e instó a las fuerzas israelíes en Beirut, a demostrar "magnanimidad, sabiduría y visión".

"Siento que es mi deber renovar el urgente llamado para cesar definitivamente los actos de guerra", dijo el Papa a 30 mil peregrinos en la Plaza de San Pedro.

"Mi pedido es este: que el espíritu beligerante de rencor cambie a un sentido profundo de humanidad para que se eviten mayores pérdidas de vida humana", dijo Juan Pablo II, en declaraciones, luego de un breve viaje a Suiza.

## Sudeste asiático pide evitar el proteccionismo

Singapur, junio 16 (UPI). Los aliados de Estados Unidos en el Sudeste Asiático clausuraron su reunión ministerial anual con una exhortación a evitar el proteccionismo y un pedido a Vietnam de que acepte una solución política pacífica en Camboya.

"La continua ocupación vietnamita de Kampuchea (Camboya) constituye una seria amenaza a la paz y estabilidad de toda la región del Sudeste Asiático", dijo la Asociación de Naciones del Sudeste de Asia (ASEAN).

La declaración de hoy también denunció "la continua tendencia al proteccionismo" en el comercio internacional, que afecta las exportaciones de los países miembros de ASEAN.

## Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, junio 16 (AP). La Bolsa perdió terreno hoy una vez más, dejando así al promedio industrial Dow Jones a escasa distancia de sus mínimos del año.

Los analistas dijeron que los precios continuaban deprimidos debido a las preocupaciones de los inversionistas en torno a las altas tasas de interés y a la recesión.

El momento culminante de la sesión fue una transacción de un bloque de acciones de U.S. Steel, a 182, por un valor total de 5.25 millones de dólares. Fue el mayor bloque de transacciones que registra la historia de la bolsa neoyorquina.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales cerró a 796.90 con baja de 4.37. Pasa a la página 63

# Argentina insiste en soberanía islas

Buenos Aires, junio 16 (Latin-Reuters). Argentina insistió hoy en que sólo el reconocimiento de su soberanía en las islas Malvinas, nuevamente controlada por Gran Bretaña, garantizaría la paz y la seguridad definitiva en el Atlántico Sur.

"No habrá seguridad ni paz definitiva" en las Malvinas, si Gran Bretaña procede a la restauración, del régimen colonial, dijo anoche el presidente Leopoldo Galtieri, en un mensaje a la nación.

Pero si los británicos admitían que no podía volverse a la situación anterior, "mantendremos nuestra actitud de negociar un

camino para la recuperación de nuestra soberanía", agregó el presidente.

Galtieri habló por radio y televisión, mientras centenares de airados manifestantes, descontentos con el desenlace del conflicto, chocaban violentamente con la policía en el centro de la ciudad.

"El combate en Puerto Argentino, capital de las Malvinas, ha finalizado", se limitó a decir Galtieri, casi 30 horas después de que los comandantes argentino y británico en las Malvinas, establecieron un cese del fuego y las condiciones para el repliegue argentino.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

IZAN BANDERA INGLESA. Port Howard, West Falkland, junio 16 (AP). Un grupo de soldados ingleses izan la bandera de Gran Bretaña "Union Jack", en esta localidad,

después de haber estado en poder de Argentina durante más de 2 meses, este archipiélago del Atlántico Sur.